EN BREVE

González critica a Alonso por su gestión

PSOF

:: M.T.B. El candidato socialista a la Alcaldia, Carlos González, pidio ayer a la alcaldesa de Elche que deje de gastar dinero público «de una forma irreflexiva y en ocurrencia». Consideró que Mercedes Alonso está intentando contentar a la ciudadania después de cuatro años «sin hacer nada». También en este sentido, la concejal socialista Maria Dolores Asencio denunció que la legislatura del PP «se ha caracterizado por la política de más impuestos nor menos servicios».

Aumento de visitantes en la feria Futurmoda

CALZADO

R.E. El Salón Internacional de la Piel, los Componentes y la Maquinaria para el Calzado, Futurmoda, cerró su última edición, la número 33, con un incremento del 17% en el número de visitantes, 2.819 en total. Los responsables resaltaron sobre todo el de visitantes extranjeros, la mayona europeos. En la feria participaron 175 marcas expositoras, que resaltaron el aumento de contactos con clientes nuevos y la confirmación de pedidos en firme, una situación que no ocurría hace años, según las empresas.

Actuación esta noche del Grupo Jerusalem

CULTURA

:: M.T.B. El Grupo Jerusalem pondrá en escena esta noche su espectáculo La Pasión. Será a las 22 horas y la entrada es libre, ya que se representará en las inmediaciones del Palacio de Altamira. El Viernes Santo, la actuación también será abierta al público, en esa ocasión, la cita será a las 11 horas. El Sábado de Gloria y Domingo de Resurrección, la obra tendrá lugar a las 19 horas y la entrada-donativo será de 3 euros. Se podran adquirir en el Gran Teatro, donde se representará estos tres días, o a través del Grupo.

Jornadas culturales en el IES Nit de l'Albà

EDUCACIÓN

:: M.T.B. Coincidiendo con el fin del segundo trimestre académico, el instituto Nit de l'Albà celebrarà sus jomadas culturales anuales durante los próximos dias 30 y 31. Los distintos departamentos del centro han organizado una serie de actividades en las que van a participar más de 800 alumnos como complemento educativo y de ocio para su formación. El programa que se oferta es amplio, con más de 40 propuestas, entre las que destacan: talleres, concursos, charlas, juegos y competiciones deportivas.

Los casos de enfermos de pulmón aumentan un 15% en el General

El Centro de Congresos acoge las jornadas de la Sociedad Valenciana de Neumología, en las que se presentan los últimos avances en tratamientos

MTR

ELCHE. Los últimos avances diagnósticos y terapéuticos de las enfermedades pulmonares más frecuentes en la población centran las jornadas que la Sociedad Valenciana de Neumologia inauguró ayez y hoy clausura en el Centro de Congresos.

La enfermedad pulmonar obstructiva (EPOC), el asma y la apnea del sueño son las patologías más habituales entre los ciudadanos de mediana edad, según indicó ayer el presidente del Congreso, Miguel Ángel Martinez, quien cifró la prevalencia de estas patologías es un 10%, 5 a 7% y 4 a 6%, respectivamente.

a 7% y 4 a 6%, respectivamente. El especialista alertó de que los casos de EPOC entre las mujeres van en aumento, coincidiendo con un mayor hábito tabáquico -el principal desencadenante de esta enfermedad- por parte de este colectivo. «Es una enfermedad que se produce años después de comenzar el habito tabaquico y ahora estamos viendo un ascenso en mujeres, a quienes afecta más en su saltud esta patología que a los hombres, entre los que descienden los casos».

que descienden los casos».
Asimismo indicó que cada vez es mayor el número de pacientes que sufren apnea del sueño, un problema ligado directamente a la obesidad. «El número de estos diagnósticos se está multiplicando en los últimos años», recalco.

Por su parte, el jefe del servicio de Neumología del Hospital General de Elche, Eduardo Garcia Pachón, señaló que la unidad ilicitana atiende a unos 8.000 pacientes anuales,

Denuncian trato discriminatorio a los enfermeros al negarles el acceso a una zona la mayoria con las tres enfermedades pulmonares mencionadas. El número va en aumento, dijo, ya que en 2014 los facultativos del servicio atendieron a un 15% mas de usuarios. Coincidió en que los casos de EPOC en el departamento sanitario van en ascenso entre las mujeres.

Al margen de este asunto, el Co-

Al margen de este asunto, el Colegio de Enfermeria de Alicante denunció ayer trato discriminatorio en este foro hacia el colectivo de enfermeros, en concreto por parte de Farmaindustria. Según un comunicado emitido por la agrupación, esta última firma impidió el acceso de estos profesionales a la zona comercial donde se exhiben los medicamentos «bajo amenaza de suspender el congreso».

El Colegio manifestó su «indignación y rechazo ante esta actitud» y anunció que dará parte al Consejo de Enfermeria de la Comunidad Valenciana para que interceda ante las autoridades sanitarias autonómicas, a fin de evitar que la actitud de Farmaindustria «pueda volver a repetirse en cualquier otro evento en la Comunitat».

El presidente de NN GG pide la dimisión de la edil Cristina Martínez tras ser absuelto

:: M.T.B.

ELCHE. El presidente de Nuevas Generaciones (NN GG), Sergio Rodriguez, pidio ayer la dimisión de la edil no adscrita Cristina Martinez «por mentir a la ciudadanía y a la justicia», tras conocer que habia sido absuelto en el juicio de faltas celebrado la pasada semana, a raiz de la denuncia de la exconcejal del PP.

Esta última le acusó hace un año de insultarla, lanzarle una botella de agua en la calle y pidió una orden de alejamiento. Según Rodríguez, la sentencia es absolutoria y no cabe recurso contra ella, por lo que consideró probado que es inocente.

ao que es inocente.

Ante esta circunstancia, el presidente de Nuevas Generaciones reclamó a Martínez que le pida disculpas a el y a su familia «por el daño causado» y le instó a dejar su acta de concejal «porque los ciudadanos de Elche no nos merecemos que una concejal, que no ha sido elegido por ella, sino por el PP, mienta y difame a otras personas». Consideró que debe dejar su lugar en el Pleno y concurrir a las elecciones municipales con su nuevo partido.

El Partido de Elche propone eliminar del Patronato del Misteri al Consell, pero no su ayuda

:: M.T.B

ELCHE. El portavoz del Partido de Elche, Jesús Pareja, habió ayer de propuestas electorales relacionadas con las tradiciones ilicitanas y afirmó que el Misteri «debe ser únicamente competencia municipal». En este sentido, aseveró que el Consell debería dejar de tener representación en el Patronato, «porque la Festa es propiedad del pueblo de Elche», una reivindicación que, según el, comparten «muchos ilicitanos».

Agregó que en este tiempo, la Generalitat «no ha ayudado, sino todo lo contrario» y afirmó que su propuesta no incluye que el Misteri deje de percibir las aportaciones económicas del Gobierno valenciano. Señaló que es un caso similar al de la Dama y pidió su regreso a Elche.

Asimismo Pareja planteó una reestructuración de las concejalias actuales y apostó por crear una dedicada al Palmeral y otra, de trabajadores autónomos. Aprovechó para criticar al equipo de gobierno porque, según él, las instalaciones deportivas municipales aún no cuentan con retén medico ni desfibriladores.



Artesanos ayer en uno de los puestos de palma de la Plaza de Baix. :: DANIEL MADRIGAL

El indulto del preso y la venta de las palmas anuncian el comienzo de la Semana Santa

:: M.T.B.

ELCHE. Los puestos tradicionales de venta de palma iniciaron ayer por la mañana su actividad desde distintos puntos de la ciudad. La Plaça de Baix acogió 29 de ellos, mientras que en la Plaza Barcelona se instalaron 15, 12 en la de Madrid, 4 en el Mercado de San José, 3 en la Plaza Castilla, 2 en la de Condes de Casas Rojas, de Altabix, y ocros tantos en la pedanía de Torrellano. Según al qunos de los vendedores, que han

mantenido los precios respecto a los últimos años, la mayoría de clientes apuran hasta hoy para comprar sus ramos, aunque ayer por la tarde la afluencia de gente a los mercados en busca de su palma para el Domindo de Ramos fue mayor. No obstante, los más rezagados podrán adquirirlos mañana mismo en los puestos dispuestos junto a la Oficina de Turismo, de 9 a 13 horas.

Como en ocasiones anteriores, el campanario de Santa Maria se ha decorado con una treintena de palmas, que se exhibirán hasta el proximo lunes. Además, la concejal de Mayores, Maria Dolores Serna, y el concejal de Vía Pública, Manuel Rodríguez, visitaron ayer la exposición de ramos y palma blanca realizados en los talleres municipales en el centro social Hort del Cabolo. El acto de entrega de diplomas y obsequios a los alumnos se celebrará el próximo 24 de abril.

Entre los actos previos a la Semana Santa también figura la autorización por parte del Consejo de Ministros del indulto a un preso, que hoy mismo presentará la Cofradía del Cristo del Perdón. Se trata de JCSG, condenado por un delito contra la salud pública, que procesionara el martes.